

Mahasiswa KKN Tematik Kelompok 11 Panen Sayur Bersama Kelompok Wanita Tani



Mahasiswa KKN Tematik Kelompok 11 Panen Sayur Bersama Kelompok Wanita Tani

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Kelompok 11 Universitas Malikussaleh melakukan kegiatan panen sayur di Gampong Geulumpang Sulu Timu, Kecamatan Dewantara, Aceh Utara, Senin (07/11/2022).

Pada kegiatan ini di hadiri langsung oleh ibu-ibu anggota kewirausahaan serta anggota kelompok 11 yang di dampingi langsung oleh Dosen Pendamping Lapangan (DPL), Yesy Afrillia M Kom.

Mahasiswa yang tergabung dalam dalam kelompok KKN Tematik kelompok 11 adalah Muhammad Iqbal Prodi Teknik Sipil sebagai ketua kelompok, Ryan Syahputra Teknik Industri sebagai wakil ketua, Wulan Ratna Dilla Prodi Hukum Sebagai Sekretaris, Sari Maharani Sitorus Administrasi Bisnis Sebagai Bendahara, Puja Faturraman Prodi Teknik Informatika, Fhaorozhe Rezky Hakim Prodi Hukum, Indra Al Hakim Administrasi Bisnis, Syarifah Nadia Prodi Agribisnis, Roza Tarina Teknik Informatika, Diva Sastika Pratiwi Prodi Agribisnis, Nurjannah Prodi Hukum, Yuri Pristiyara Prodi Sistem Informasi, Safira Nuru Lita Prodi Ekonomi Pembangunan, Rizka Annisa Prodi Akuntansi.

Pada kegiatan ini mahasiswa KKN Tematik kelompok 11 bersama dengan anggota kewirausahaan yang ada di Gampong Geulumpang Sulu Timu atau yang biasa disebut sebagai KWT (Kelompok Wanita Tani) bekerja sama dalam melaksanakan kegiatan memanen sayur sayuran berupa sayur kangkung yang sudah siap untuk dipanen.

"Karena kondisi cuaca yang tidak menentu lebih bagus sesegera mungkin sayur yang sudah bisa dipanen untuk panen bersama-sama agar tidak rusak terkena hujan" kata salah satu anggota KKNT 11 Roza Tarina.

Ia menambahkan, kemudian sayur kangkung yang sudah dipanen tersebut akan dipilah-pilah sedemikian rupa agar selanjutnya dapat langsung didistribusikan atau dijual mau itu kepasar ataupun kepada masyarakat yang ada di Gampong Geulumpang Sulu Timu.

Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) KKNT Kelompok 11, Yesy Afrillia MKom selalu mendukung apapun yang dilakukan mahasiswa beliau mengucapkan kegiatan yang dilakukan di lapangan haruslah semaksimal mungkin dan haruslah memiliki manfaat yang banyak untuk masyarakat sekitar. Haruslah saling membantu satu sama lain antara mahasiswa dan masyarakat, ilmu yang ada haruslah terus disalurkan untuk masyarakat.[tmi]

Tanggal: 09 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),